

管内各地域で夏祭りや花火大会が開催され、これからお盆時期も迎えるなど、まさに夏休みまただ中で、地域全体が活気付いているのを感じております。そのような中、地域の皆様に注意して頂きたいことがございます。

○ 現在、砂川市を中心に熊の目撃情報が多く寄せられています。

特に例年になく市街地まで出没している傾向にありますことから、以下の点には十分注意して行動して下さい。

- ヒグマの出没情報等に気を付けましょう。
薄暗いときの行動は避け、新聞やテレビなどで、ヒグマの出没情報等を確認して下さい。
- 残飯や生ゴミの処理には注意しましょう。
ヒグマは、いったんゴミの味を覚えると、それを目当てにゴミ捨て場などに繰り返し出没するようになります。ゴミを野外に放置したり、町内のゴミ収集日以外に出さないようにしましょう。
- フンや足跡、食べた跡を見つけたら、すぐに引き返しましょう。
ヒグマのフンや足跡、草や木などが食いちぎられた跡などを見つけたときは、すぐに引き返して下さい。
- 落ち着いて行動しましょう。
万が一、ヒグマに遭遇した場合は、逃げたり、騒いだり、慌てて行動すると、かえってヒグマを興奮させ、襲われる危険があります。落ち着いてゆっくりと静かに立ち去るよう心掛けて下さい。



○ 今月の重点として「暴力団排除活動」についてお知らせ致します。

暴力団は、組織の維持・拡大のために、覚醒剤密売や特殊詐欺、密漁、みかじめ料・用心棒料の要求等の犯罪行為を行うだけでなく、組織の関係者を利用して一般社会における経済取引へ介入するなど、様々な手段を用いて活動資金獲得を図っております。

また、暴力団の活性化は様々な犯罪を誘発するだけでなく、暴力団の引き起こす対立抗争を激化、長期化させる原因ともなり、地域の安全で平穏な日常生活と健全な経済活動に大きな脅威と不安を与えます。

地域の皆様におかれましては、「三ない運動+1」



を合い言葉に、暴力団の違法・不当な活動や犯罪被害に関することは、どんな些細なことでも早期に警察に相談、通報する強い意志と勇気を持って、社会から暴力団を追放しましょう。

令和7年8月

札幌方面滝川警察署長

小松 孝浩